

DOI: 10.18572/2072-4314-2022-3-28-32

Процессуальные особенности рассмотрения административных дел с участием выборных должностных лиц местного самоуправления

Шкляр Татьяна Александровна, заместитель Председателя Верховного Суда Республики Крым,
кандидат юридических наук
tatyana.sh.01@mail.ru

В статье обсуждаются процессуальные особенности рассмотрения административных дел о досрочном прекращении полномочий выборных должностных лиц местного самоуправления с учетом особенностей процессуальной формы административного судопроизводства.

Ключевые слова: административное судопроизводство, административное дело, процессуальные сроки, подсудность административных дел, местное самоуправление, досрочное прекращение полномочий главы муниципального образования.

Procedural Features of Review of Administrative Cases Involving Elected Local Self-Government Officials

Tatyana A. Shklyar, Deputy Presiding Judge of the Supreme Court of the Republic of Crimea, PhD (Law)

The article describes procedural features of review of administrative cases on early termination of powers of elected local self-government officials taking into account special aspects of the procedural form of administrative proceedings.

Keywords: administrative proceedings, administrative case, procedural terms, jurisdiction over administrative cases, local self-government, early termination of powers of the head of a municipal structure.